

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia Nya serta kesehatan yang tidak terhingga sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini sesuai pada waktunya dengan judul “Pengaruh Budaya Organisasi, Kompetensi Pedagogik dan Motivasi Kerja terhadap Kinerja Guru di SMP Negeri Kecamatan Padang Bolak”. Shalawat dan salam penulis haturkan kepada Rasulullah Muhammad SAW sebagai pembawa risalah Islam bagi seluruh manusia. Tesis ini disusun untuk memperoleh gelar Magister Administrasi Pendidikan.

Teristimewa penulis sampaikan ucapan terimakasih kepada kedua orang tua dan segenap keluarga tercinta yang dengan penuh kasih sayang, perhatian, dan kesabaran telah membantu penulis menyusun tesis ini baik secara moril maupun materil. Selama penyelesaian dan penyusunan tesis ini banyak kendala yang dihadapi penulis namun semua itu dapat diatasi karena adanya bantuan yang tulus dari berbagai pihak terutama dosen pembimbing yang penuh perhatian dan kesabaran atas kekurangan penulis dalam penyelesaian tesis ini.

Dalam menyusun dan menuliskan tesis ini, banyak pihak yang membantu dan membimbing serta mengarahkan sehingga proposal ini menjadi lebih baik, terutama kepada Yang Terhormat Dr. Eka Daryanto, MT.. selaku dosen pembimbing I, dan Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si. selaku dosen pembimbing II. Penulis juga mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan
3. Dr. Darwin, M.Pd. selaku ketua prodi Administrasi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan sekaligus sebagai dosen pembimbing II yang telah banyak memberikan masukan dan saran ilmiah serta motivasi sehingga tesis ini dapat selesai sesuai dengan pedoman yang berlaku.

4. Dr. Sukarman Purba, M.Pd. selaku sekretaris Prodi Administrasi Pendidikan Pascasarjana Universitas Negeri Medan, sekaligus sebagai Dosen Penguji yang telah banyak membantu saya dan memotivasi saya untuk menyelesaikan tesis ini, sehingga penulis dapat menyelesaikan tesis ini.
5. Bapak/ ibu dosen Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membekali penulis dengan ilmu, pengalaman, dan kematangan berpikir, yang dapat digunakan untuk penyelesaian tesis ini.
6. Teristimewa untuk istri dan anak sayayang sangat penulis hormati dan sayangi yang selalu memberikan dukungan serta motivasi dalam penulisan tesis ini.
7. Mahasiswa Pascasarjana Unimed khususnya mahasiswa Administrasi Pendidikan AP B1 serta semua pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini, semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas semua kebaikannya, Amin.

Penulis menyadari tesis ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak demi penyempurnaannya. Semoga tesis ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, September 2018
Penulis

KHOIRUL UMRI SIREGAR
NIM: 8156132018